

Artículos para Regalo,
Casa y Cocina
A PRECIOS ESPECIALES.
VISITENOS USTED.

LANGSTROTH

NÚMERO 8679

Registrado en la Administración de Correos, como
Artículo de 2a. clase el dia 2 de Febrero de 1930.

El Porvenir

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

MADERAS
Machimbre de Encino
Teclos
COMPANY, S. A.

VALE 15 CENTAVOS

MONTERREY, N. L. DOMINGO 10 DE AGOSTO DE 1930

SE SOLUCIONO YA EL CONFLICTO DE LAS MINAS

Las empresas de Pachuca deseosas de cooperar con el Gobierno

INTERVENCION del PRESIDENTE

Los mineros volverán a sus trabajos y los reajustes serán legales

Exclusivo para EL PORVENIR
MEXICO, Agosto 9.—Los representantes de las empresas mineras de Alfonso del Monte, Santa Gertrudis y San Rafael, los delegados de la Alianza de Trabajadores Hidrogeños y el Secretario de Minería Luis L. León, están celebrando en estos momentos una importante conferencia con el C. Presidente de la República a la que se ha llegado a un acuerdo para solucionar el grave conflicto que se ha dado entre los mineros del Estado de Hidalgo.

Otros partes han expuesto ante el primer Magistrado sus puntos de vista. Los representantes de las empresas mencionadas, dicen que han hecho reajustes intemperiosos, han expresado que es más económico imposible reanudar las labores en las circunstancias que prevalecen antes de hacer los reajustes y que éstos fué una cosa accidental, pues de otra manera se hubieran clausurado en su totalidad los trabajos. Dicen, además, que los reajustes pueden ser más si se conocieran los precios de los metales en los mercados norteamericanos y si el actual Gobierno da facilidades para trabajar. En cambio, los trabajadores sólo se han limitado a afirmar que la intervención de las empresas hace que no se pueda llegar a un acuerdo y desde luego hacen responsables a los patronos sobre las más difíciles que puedan sobrevenir.

Se espera conocer hoy mismo en la tarde la resolución que decretará el Presidente de la República a este asunto que reviste seriedad, ya hasta se ha llegado a temer que corra sangre en los campos de Pachuca, dada la agitación de los obreros, provocada por los reajustes en grupos e intemperiosos.

Exclusivo para EL PORVENIR

Se solucionó el conflicto
de la región de Pachuca, mediante la oportuna intervención del C. Presidente de la R. pública Ing. Ortiz Rubio, quien reunida en casa particular de San Angel a los representantes de las empresas y a los delegados de los obreros mineros afectados por los mismos. También estuvieron presentes el Secretario de Industria Luis L. León, el presidente de la Cámara Nacional de Minería, Sánchez, representante de los trabajadores reajustados.

El Secretario de Industria d'ó a conocer el conflicto al Sr. Presidente en toda clase de detalles.

El Presidente de la Cámara Nacional de Minería dijo que para restaurar al Gobierno el deseo de cooperación para soñar con el desarrollo del país y no obstante que la situación de las compañías es crítica, como lo ha comprendido, el Secretario de Industria, acordó que las empresas del Estado de Hidalgo no llevaran en exceso de trabajadores y que en cuanto a los pasados responsables de acuerdo con las disposiciones de la Secretaría de Minería, dadas a conocer en una circular protecciónista, que decretó el conflicto pachuqueño acaba de ser derogada por la propia autoridad.

Arreglo el mismo presidente de la Cámara Minera que fué más difícil que hubo, provocada por las informaciones de la prensa extranjera en el lugar de los sucesos, que la misma realidad, llevó a creer que las empresas mineras están dispuestas a aceptar la intervención del Sr. Presidente Ortiz Rubio para que se resuelva el problema.

Este resultado de esta importante junta se llegó a las siguientes conclusiones: primera, que los trabajadores cesados regresen a sus trabajos a partir del próximo lunes, esperándose hasta el día 15 los que para esa fecha no se presenten serán considerados desercionistas. Segunda, se tramitará por la vía arbitral los trabajos que pretendían hacer los mineros directores. Tercera, para solucionar conflictos ulteriores ambas partes acordaron delegar arbitraje en el C. Presidente de la República como árbitro; el presidente, a su vez, delegó esas facultades en el presidente de la Junta y Arbitraje, aceptando los obreros y patronos.

Finalmente el Sr. Presidente se mostró agradecido del res傢nimiento de las gestiones hechas por ambas partes para solucionar el conflicto que había surgido.

El Secretario de Industria también agradece el empeño de las empresas para solucionar el difícil problema.

Sugestiones para mejorar la vida comercial en la República

Exclusivo para EL PORVENIR
MEXICO, Agosto 9.—Se anuncia que el próximo martes, los representantes de la Confederación de las Cámaras de Comercio tendrán una nueva audiencia con el C. Presidente de la República para presentar algunas sugerencias sobre la forma en que el Gobierno puede cooperar a mejorar la situación por que actualmente todo el comercio del país.

En la primera conferencia se sostuvieron los delegados de la Confederación de las Cámaras de Comercio con el C. Presidente, el cual designó una comisión que formulará un proyecto de sugerencias a fin de darlas a conocer al C. Presidente de la República.

Igualmente el C. Presidente de la República declaró a los delegados comerciantes que procuraran vigilar que no se exportaran alcalas en los Estados, como parece que está sucediendo en varias entidades federativas. Los comerciantes dijeron que una de las principales retorñas para el progreso del comercio eran los altos impuestos. El C. Presidente dispuso que el jefe del Departamento del Distrito Federal estableciera este asunto y le dio la ordenación satisfactoria para todos los intereses nacionales.

TENNIS EN BELLANCA

Reg. vuelos de placer sobre la Ciudad en un magnífico avión Bellanca pilotado por Francisco Sarabia, \$5.00 personas.

Entrada \$1.00.

PREPARA EL INFORME AL C. PRESIDENTE

Exclusivo para EL PORVENIR
MEXICO, Agosto 9.—El Secretario de Hacienda Sr. Montes da Oca ha suspendido sus audiencias y acuerdos, pues en estos momentos está ocupado exclusivamente en formular el informe general que sobre los arreglos de la deuda directa y de los Ferrocarriles Nacionales de México llevó a cabo en la ciudad de Nueva York en varias conferencias que sostuvo con los banqueros acreedores.

Este informe será presentado al C. Presidente de la República en el Consejo de Ministros que se celebrará el próximo lunes, a fin de que el primer Magistrado determine si es de su aprobación el convenio que se formuló como base fundamental del arreglo definitivo.

REAJUSTES EN LAS MINAS E INDUSTRIAS DE EST. UNIDOS

Varios miles de mexicanos desean regresar a México

MUCHAS PENALIDADES

El Gobierno sólo les dará pasajes al interior del país

UNA CRISIS SEMEJANTE

Este asunto se tratará el lunes

próximo en Consejo de Ministros

Exclusivo para EL PORVENIR
MEXICO, Agosto 9.—Los Consulados Mexicanos en los Estados de Texas y Arizona, del vecino país, han informado que como resultado del reajuste minero e industrial, llevado a cabo por las empresas norteamericanas, muchos braseros mexicanos han sido cesados, quienes careciendo de medios de vida, han dirigido, pasando mil penurias, al lado mexicano en busca de trabajo.

Cojo actualmente también en nuestro país hay cientos de trabajos únicos que hará el Gobierno Federal, por conducto de la Secretaría de Gobernación, serán dados a esos mexicanos pasajeros de segunda clase a bordo de ferrocarril para que se dirijan a los lugares que deseen. Se hace esto para evitar que haya congestión de cesantes en las poblaciones fronterizas, como Nogales, Ciudad Juárez, Laredo y Matamoros.

Este es uno de los problemas que el C. Presidente de la República necesita resolver satisfactoriamente, y, al efecto, lo tratará ampliamente en el próximo Consejo de Ministros que se celebrará el lunes de la semana entrante.

Actualmente hay numerosísimos trabajadores mexicanos en las poblaciones fronterizas en espera de auxilio de la Federación, pero como en los presupuestos generales del Gobierno Federal no hay partida destinada a auxiliar a los deportados se seguirá echando mano, por lo pronto, de pequeñas cantidades de dinero para conducir los mexicanos cercados en Estados Unidos al interior del país, y por lo que respecta a conseguir trabajo, por ahora es materialmente imposible ya que hay varios miles de hombres que carecen de ocupación en México, habiéndose tropezado con muchas dificultades para colocarlos, máxime en estos momentos en que la industria minera y algunas otras están atravesando por difícil situación por diferentes circunstancias.

El Gobierno General ha ordenado también que los Consulados proporcionen medios de transporte a los mexicanos verdaderamente necesitados de auxilio para que se trasladen a la frontera, sin que esto quiera decir que igual se hará con todos los trabajadores que han sido cesados en Estados Unidos.

Los ceses en el vecino país se han hecho en grandes grupos e intensivamente.

Quedó formado un trust entre países americanos y europeos

By Associated Press.

BERLIN, Agosto 9.—Un acuerdo, por medio del cual se unirán en esta oferta del primer Magistrado la Confederación de las Cámaras de Comercio tendrá una nueva audiencia con el C. Presidente de la República para presentar algunas sugerencias sobre la forma en que el Gobierno puede cooperar a mejorar la situación por que actualmente todo el comercio del país.

En la primera conferencia se sostuvieron los delegados de la Confederación de las Cámaras de Comercio con el C. Presidente, el cual designó una nueva audiencia con el C. Presidente de la República para presentar algunas sugerencias sobre la forma en que el Gobierno puede cooperar a mejorar la situación por que actualmente todo el comercio del país.

Igualmente el C. Presidente de la República declaró a los delegados comerciantes que procuraran vigilar que no se exportaran alcalas en los Estados, como parece que está sucediendo en varias entidades federativas. Los comerciantes dijeron que una de las principales retorñas para el progreso del comercio eran los altos impuestos. El C. Presidente dispuso que el jefe del Departamento del Distrito Federal estableciera este asunto y le dio la ordenación satisfactoria para todos los intereses nacionales.

Con un solo teclado se hicieron funcionar seis linotipos

By Associated Press.

WHITEPLAINS, Nueva York, Agosto 9.—Mediante el funcionamiento de un solo teclado de linotipo desde esta ciudad se hicieron funcionar telegráficamente varias linotipas en seis distintas redacciones del condado de Westchester, demostrándose que es ya innecesaria la actuación de operadores para cada máquina.

La ruebe se hizo transmitiendo servicio mundial para diversos diarios, el que no solamente salió de Monterrey, sino que también ahorraba el redactor,

INSISTEN LOS DIPUTADOS EN SUS COBROS

Exclusivo para EL PORVENIR

MEXICO, Agosto 9.—

Una comisión de diputados, encabezados por el representante Sánchez Lira, confeccionará el próximo martes con el Secretario de Hacienda Montes de Oca para tratar el asunto de las gratificaciones que reclaman los Diputados federales, gratificaciones que se acordaron ellos mismos en la recién Legislatura en proporción de tres mil pesos por cabeza.

No se ha hecho público

el resultado de la conferencia que sostuvieron los citados con el Sr. Presidente de la República, la cual en la misma petición, pero ya en ocasión anterior, se acordó que el primer Magistrado había declarado que tal solicitud era imprudente en virtud de que la gratificación acordada por Diputados y que ahora cobraban, la aprobaron en el pasado período y las cuales sólo se debían pagar en el mismo ejercicio social, no pudiendo hacerse ahora el pago por no haber partido en los presupuestos.

PROTECCIÓN A LOS MEXICANOS

Exclusivo para EL PORVENIR

MEXICO, Agosto 9.—Ayer

se registró un fuerte incendio en la bodega de la razón social "Cárdenas Hermanos". Hubo gran pérdida de bienes y se calcula que el daño es de alrededor de 100 mil pesos.

SE EVITO UN INCENDIO EN CERRITOS, S. L. P.

Exclusivo para EL PORVENIR

MEXICO, Agosto 9.—

Ayer, a las doce horas, se iba

a registrar un fuerte incendio en

la bodega de la razón social "Cárdenas Hermanos". Hubo gran pérdida de bienes y se calcula que el daño es de alrededor de 100 mil pesos.

ASESINATO DE UN LIDER OBRERO EN PACHUCA

Exclusivo para EL PORVENIR

MEXICO, Agosto 9.—

La Secretaría de Gobernación

informó que el

ladrón

que se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la

bodega

que

se

estaba

en

la</